

Gemeinde Mainhausen, Montag, 1. Oktober 2012

Sanierung Allwetterplatz an der Sportanlage im Ortsteil Mainflingen



Sport im Freien hat für Kinder und Jugendliche einen hohen Wert. „Daher ist es wichtig, dass sich die Kinder wieder komfortabel und gefahrlos an einem für sie errichteten Platz austoben können“, erklärte Frau Bürgermeisterin Ruth Disser. Die Oberfläche des Allwetterplatzes an der Sportanlage im Ortsteil Mainflingen war stark beschädigt. Zum Teil hatte sich die Kunststoffoberfläche gelöst und es waren starke Unebenheiten durch Wurzeleinwuchs entstanden. Da das Feld nicht mehr gefahrlos bespielbar war, fiel die Entscheidung für eine grundlegende Platzrenovierung durch eine Fachfirma.

Ein Baum musste wegen seiner den Belag zerstörenden Wurzeln entfernt werden. Als langfristiger Schutz des Platzes vor Einwüchsen und Beschädigungen erfolgte die Befestigung von Wurzelschutzplatten im Erdreich. Ebenso wurde ein circa 5 cm tiefer, nachfedernder und damit gelenkschonender Kunststoffoberflächenbelag neu aufgebracht. Die Sanierungskosten beliefen sich auf rund 53.000 €.

Die Gemeindeverwaltung hat die ausführende Firma auf zwei Schadstellen im neuen Belag angesprochen. Diese werden als sogenannte Gewährleistungsschäden kurzfristig in Ordnung gebracht.